

Zukunft Erdgas

Ludwig Möhring führt Aufsichtsrat

[21.09.2017] Ludwig Möhring ist an die Spitze des Aufsichtsrats von Zukunft Erdgas gewählt worden.

Ludwig Möhring, Geschäftsführer des Gashandelsunternehmens Wingas, ist jetzt zum Vorsitzenden des Aufsichtsrats von Zukunft Erdgas gewählt worden. Wie die Initiative der deutschen Erdgaswirtschaft meldet, folgt er damit auf Nicole Otterberg vom Energiekonzern Uniper SE. Über 100 Unternehmen aller Wertschöpfungsstufen der Gaswirtschaft engagieren sich bei Zukunft Erdgas für eine starke Rolle von Gas in der Energieversorgung. „Wir konnten unsere Basis in den vergangenen Jahren verbreitern und können mittlerweile die gesamte Wertschöpfungskette von Erdgas abbilden“, sagt Timm Kehler, Vorstand von Zukunft Erdgas. Dies bilde auch der neu zusammengesetzte Aufsichtsrat ab, in dem nun die Bereiche Produktion und Netz vertreten seien. Auch die deutsche Geräteindustrie stehe hinter der Initiative. So seien alle führenden Heizungshersteller Partner von Zukunft Erdgas. Mit Sorge beobachte man die Gedankenspiele der Ministerien für eine Vollelektrifizierung aller Sektoren, wie sie mitunter im Klimaschutzplan 2050 formuliert seien, meldet die Initiative der deutschen Erdgaswirtschaft anlässlich der Wahl von Möhring.

(me)

Stichwörter: Erdgas, Zukunft ERDGAS